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Luis Jiménez y “Mundos opuestos': 
“Estoy soltero y con tiempo libre” 
Reveló sus razones para entrar al reality que comienza este domingo en Canal 13. “Voy enfocado a competir”, dice. 

Nicolás Labra G. 

ste domingo será 

reality para Canal 
13. Primero con la final en 
vivo y en directo de 'Pala- 
bra de Honor” a contar de 
las 22:00 (anoche se defi- 

nían a las dos parejas fina- 
listas) y posteriormente, a 
eso de las 23:15 horas, co- 

menzará la emisión del 
primer capítulo de 'Mun- 
dos Opuestos' con 20 par- 
ticipantes -12 famosos y 
ocho personajes anóni- 
'mos-, entre los que está el 
exfutbolista Luis Jiménez, 
quien con 40 años, explica 
por qué en este momento 
de su vida decidió tomar la 
oportunidad de entrar a 
un reality show. 

“Hace rato que venía- 
mos conversando y tenía 
compromisos pactados ha- 
ce un buen tiempo con mi 
otra empresa y lamenta- 
blemente no coincidía- 
mos, hasta que al final se 
pudieron mover algunos 
compromisos”, reconoce 
en declaraciones compar- 
tidas a este medio. 

El exvolante creativo di- 

ce que la experiencia le 
motiva. “Es algo que me 
llama la atención y es nue- 

vo para mí. Esalgo que qui- 
zás me hubieras pregunta- 
do hace un par de años o 
meses, te hubiera dicho 
que no, pero ahora lo en- 
cuentro entretenido, es un 
reality de competencia y 
tiene un enfoque de apelar 
ala entretención”, apunta. 

También reconoce que 
hay varios factores perso- 

nales que apoyaron su de- 
cisión, y uno de ellos tiene 
quevercon el ámbito amo- 
roso. “No quiero hablar de 

la José (María José López, 
su expareja) sólo puedo de- 
cir que teniendo pareja ja- 
más habría entrado a un 

reality... hoy estoy soltero, 
sin jugar fútbol, teniendo 
tiempo libre y pudiendo 

dejar a otras personas a 
cargo de mis negocios, así 
que se dieron demasiadas 
cosas para hacerlo”, dice. 

Coté López, en tanto, 
estuvo la semana pasada 
en el programa “Podemos 
Hablar”, de CHV donde ha- 

bló del famoso caso del 
Rey León con Mauricio Pi- 
nilla. Por otro lado, Jimé- 

  

nez asegura que, por aho- 
ra, el amor no es su prime- 
ra prioridad. “Voy enfoca- 
do en competir y pasarlo 
bien (...) No estoy en bús- 
queda de... asíque no creo 
que pase. Yo estoy bien, es- 
toy contento, estoy con 
hartos proyectos y paso 
mucho tiempo con mis hi- 
jos, así que aprovechando 

el día a día con ellos”, dice. 
Aunque un adelanto 

mostrado por el propio Ca- 
nal 13 da indicios de que 

en realidad el “Mago” po- 
dría estar teniendo una 

cercanía especial con Igna- 
cia Michelson, otra de las 

concursantes del grupo de 
los famosos. 

Delo queespera, añade 
que “la verdad es que es- 
toy en un momento en 
que estoy tomando deci- 
siones con más facilidad 

porque en el fondo soy mi 
propiojefe”, y asegura que 
por su pasado como depor- 
tista no tiene miedo al en- 
cierro ni se siente en des- 
ventaja en la parte física 
decara a las pruebas. 

“Después de que dejé 
de jugar no me dedico al 
deporte en sí, pero sí sigo 
manteniéndome atlético 
por decirlo de alguna for- 
ma, en movimiento. En 

ese sentido, voy a dar todo 
loque pueda. La idea es lle- 
gar lo más lejos posible, 
eso es lo que me motiva”. 

Y añade, sobre su forma 
de ser, que “soy irónico, me 
gusta ese humor y me dan 
risas las cosas que dice la 
gente... espero no ser fu- 
nable no más. El tema es 
que yo soy muy sincero, 
para bien o para mal”. O 

  

Angélica Castro habló de 
infidelidad de Cristián de la Fuente 
Angélica Castro fue una de 
las invitadas principales 

del programa “Desiguales”, 
parte de la cadena Univi- 
sión y abordó varios te- 
mas, como el crecimiento 
personal, la salud mental y 

un episodio doloroso co- 
mo fue la infidelidad de 
Cristián de la Fuente y su 
posterior separación. 

Sobre eso, que se cono- 
ció en septiembre de 2022 
cuando fue publicado por 
el propio Univisión, co- 

mentó que “fue un trau- 
ma muy importante en mi 
vida, se te derrumba un 
castillo, pero son oportu- 
nidades de crecimiento 
donde uno, una vez más, 

se sale de la situación y lo 
tienes que ver con una 
perspectiva con altura de 
mira”. 

En ese sentido, recono- 

ció que lo sucedido fue 
una “situación muy com- 
pleja deinfidelidad que to- 
dos lo vieron” y de la que 

“no hay nada que contar 
porque está todo a la vis- 
ta”, dijo de forma concisa. 

En ese sentido, mandó 

un mensaje a las cuatro 
animadores y dijo que 
“cuando uno se conecta 
con el aquí y el ahora, con 
este momento compar- 
tiendo, la gente viendo, no 
hay nada más. Eso es her- 
moso, te conecta con una 
consciencia plena, enten- 
der que todo lo que sucede 
es una oportunidad decre- 

cimiento, de poder avan- 
zar”. 

Sobre cual ha sido el 
momento más complejo 
de su vida, apuntó que 
“por una negligencia mé- 
dica estuve al borde de la 
muerte cuando nació mi 
hija, estuve separada de 
ella en eseentonces. Mevi- 
nea vivira Chile y le dispa- 
raron a ella, que estuvo 
cerca de morir”, añadió so- 
bre lo sufrido en marzo de 
2022. 0 HABLÓ DEL EPISODIO QUE SE CONOCIÓ EN SEPTIEMBRE DE 2022. 
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